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La justice est-elle trop lente ?

Les délais de procédure sont particulièrement longs en France.
Ces temps longs dans les délais de justice sont dus à de multiples facteurs : un
large accès à la justice, des procureurs très chargés au pénal, un effort "limité"
au regard de la richesse nationale, une démographie modeste des professions
de justice.  
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